

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Klari, Lakukan Monitoring Sosialisasi Pencegahan Stunting Di Desa Anggadita

[KARAWANG - KARAWANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 12, 2024 - 11:13



Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Desa Anggadita, Aiptu H Karena Personil Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, melakukan kegiatan monitoring acara sosialisasi pencegahan stunting. Acara ini diadakan di Aula Balai musyawarah Dusun Sukamakmur Desa Anggadita Kec Klari Kab Karawang. Sabtu

(12/10/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Petugas Puskesmas Desa Anggadita, Kader Posyandu serta peserta sosialisasi yang terdiri dari orang tua yang memiliki anak-anak kekurangan asupan gizi atau stunting dan wasting.

Acara ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat, khususnya para orang tua, tentang pentingnya pemenuhan gizi bagi anak-anak guna mencegah stunting dan wasting. Dalam kesempatan ini, Aiptu H Karna menyampaikan pentingnya kolaborasi antara berbagai pihak untuk mengatasi masalah gizi buruk yang dapat berdampak jangka panjang pada pertumbuhan dan perkembangan anak-anak.

Secara terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha, juga memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan ini. "Kesehatan dan kesejahteraan anak-anak adalah prioritas utama kita semua. Polsek Klari Polres Karawang siap mendukung upaya-upaya pencegahan stunting di wilayah ini," ujar beliau.

Kegiatan ini juga diisi dengan penyuluhan kesehatan oleh Kepala Puskesmas Anggadita yang menjelaskan berbagai cara untuk meningkatkan asupan gizi bagi anak-anak serta pentingnya pemeriksaan kesehatan rutin.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat Dusun Sukamakmur Desa Anggadita Kec Klari semakin sadar akan pentingnya pemenuhan gizi seimbang bagi anak-anak serta peran aktif mereka dalam pencegahan stunting dan wasting.

Aiptu H Karna menutup acara dengan mengajak semua pihak untuk terus bekerja sama demi kesehatan dan masa depan yang lebih baik bagi anak-anak di wilayah ini.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain